En la ciudad de Buenos Aires, alos veintisiete días del mes de abril de 1992, aiendo las 20,50 ha., se procedió a dar inicio a la reunión constituida en trece personas y representantes de cinco organizaciones gaye de lesbianas, a saber:

- 1. Por el grupo "I.S.I.S." : Miguel Angel, Estrella Molino, Andrés Febbrio, Olega / Ayala y Ana Tovo.
- 2. Por el "Centro de Documentación en Sexualidad"; Amfael Freda / Eduardo Vázquez.
- 3. For 'Gays por los Derechos Civiles': Carlos Jáuxegui, Marcelo Ferreyra y César Ciglutti.
- 4. Por la Iglesia de la Comunidad Metropolitana: Eduardo Antonetti y Rev. Roberto González.
- 5. Por un grupo en formación: Mario Morán.

Iniciada una ronda de presentación Mizo uso de la palabra el Reverendo Roberto Conzález quien hizo saber que los objetivos da la ICM es el anuncio de un Evangelio liberador y de unir grupos para combatir al mismo enemigo en comán y la asistencia espiritual a toda gente gay y lesbiana que lo requiera sin ningún tipo de discriminación. Por su parte. R. Freda explicó que tenía la inquietud de compilar todo tipo de material sobre la temática lésbica-homomexual y dado que estaba practicamente solo buscaba otro grupo para integrarse ofreciendo su documentación. Del grupo " I S I S" habló Andrée Febbrio quien expresó que a reíz de una serie de situaciones confueas y desentendidos con la Comunidad Homosexual Argentina ( C H A ) respecto de la idea de un estudio sobre diversos textos y libros de sexualidad optaron por retirerse de esa institución y raunigae en la Biblioteca pare Ciegos que fueron cordialmente recibidos. Mario Morán expuso que aun no tenía nombre su agrupación ya que ablo hubo una raunión a modo de asam- / blea constitutiva y que todo surge de un grupo de personas también ax-integrantes de la C H A pero que sus ideae y proyectos se frustraban an la realidad, por lo que también decidieron irse institucionalments con la idea de crear un lugar de servicio para satisfacer los problemas que a diario ocurre en la realidad gay (temática de problemas jurídicos, de salud, estudios a investigaciones, etc.). Que la raunión contó con 20 paraonas y que se ecordó de una reunión mensual para no perder la idea de unidad y de tratar la automantención económica para evitar las colectas públicaa.

Se informó qua habían avisado su ausencia la C H A argumentando que G D C no se había presentado, ni explicado sue objetivos y tembién Karina Urbina por "Transexua-les por el <u>Derecho</u> a la Vida y a la Identidad" dado que por vivir en el conubbano solo

permanece en Capital Federal los días martes y miércoles. De Ilse Fuskova se tenía noticia que iba a presentarse por poco tiempo dado a otra reunión que debía concurrir. Se preguntó por el grupo lesbiano "Las lunas y las otras" a los que Carlos Jáuregui y Eduardo Antonetti respondieron no tener forma de comunicarse con ellas pero que no era de ninguna marera una discriminación a lo que Estrella apostó el nombre y teléfono de dos de sus integrantes.

Finalizado el círculo de presentaciones se anunció que el primer tema convocado era la situación en la provincia de Mendoza. El pastor González explicó brevemente sobre una serie de muertes dudomas, homicidios de gerte gay y lesbiana y amenazas de muerte encubiertas mediante la publicación de falsos avisos funebres. Que se habló telefonicamente con la periodista de "Página 12" explicando el clima adverso en la provincia y la negativa o resistencia de los familiares de los damnificados de hablar e intentar ocultar la orientación homosexual de las victimas. Que a raiz de los diffij articulos publicados mucha gente negó lo allí asentado o se rectificó. Ante ello la ICM solicitó a la organización central el giro de fondos para concurrir a Mendoza para llevar paz y tranquilidad a la población gay y lesbiana e intentar mantener entrevistas con diversas autoridades (jueces intervinientes, Ministro de Gobierno, Legisladores, etc.) por lo que se solicitó una carta de apoyo e las organizaciones presentes y que / aportaran nombres y teléfonos de amigos o conocidos que allí residieran. También se habló del atentado al local "EPOCAS" el 14 de abril ppdo. por un comando moralista según uno de sus dueños concluyendo con la firma de una declaración conjunta repudiando el hecho y exigiendo una investigación exhaustiva a las autoridades intervinientes. Se comentó del error de no haber tratado con seriedad la explosión contra la iglesia del "Padre Pedro" ocurrida el año pasado.

El otro tema era la celebración del "Dia del Orgullo Gay" del próximo 28 de junio produciéndose una serie de intercambios de opiniones y proyectos (de intentar declarar las jornadas de interés municipal, proyección de diversas películas en la Cinematéca Hebraica, muestra de fotografías y celebración de una misa)

Se concluyó acordando como nueva fecha de reunión el 11 de mayo a las 20 hs.
Actuó como secretario de actas el Sr. Eduardo Antonetti.-

production and notice to and rediate the address on the collaboration of